Agglomération d'Épinal

Ce week-end, Micro-Folie fait escale au fort



Les écoliers sanchéens se sont plongés dans le monde virtuel au travers du musée numérique.

Ce vendredi en fin de matinée, dans l'enceinte du fort, le week-end de festivités dans le cadre de Micro-Folie a été officiellement inauguré. Cette manifestation est placée sous l'égide de la CAE (communauté d'agglomération d'Épinal). Micro-Folie est une plate-forme culturelle itinérante de proximité qui a pour vocation de rendre la culture accessible à tous en partant à la rencontre des habitants du territoire. Cet outil de l'éducation artistique et culturelle s'articule autour de plus de 1 500 œuvres numérisées. Dans les diverses salles du fort avaient également pris place des ateliers ludiques pour les enfants de l'école des Châlots qui se sont, tour à tour, essayés au musée et à l'animation numériques, ainsi qu'aux différents jeux proposés par la ludothèque. Passons

maintenant au programme de ces deux jours qui proposera des expos de peintures, notamment sur les fortifications du secteur, sans oublier les ateliers d'artistes et artisans locaux, mais également des espaces réservés à la réalité virtuelle, au montage vidéo, ainsi qu'à des courts-métrages et documentaires. Ce samedi à 17 h, et dimanche à 15 h, place à la musique avec l'Ensemble Orchestral Épinal la belle image pour un moment aux sons des cors, trompettes, trombones et tubas. Les visiteurs pourront également partir à la découverte du fort avec les membres du comité des fêtes qui feront fonctionner le pont-levis avec son système unique en Europe. Enfin, samedi à 15 h, causerie sur les forts avec Jacques Grasser.

• aaa

aaaaaa